
BREMISCHE BÜRGERSCHAFT 30.04.2020 
Landtag 
20. Wahlperiode 
 
 

10 
 
Anfrage in der Fragestunde der Fraktion SPD 
 
 
Digitale Anwendungen zur Fernbehandlung im Gesundheitsbereich 
 
Wir fragen den Senat: 
 

1. Welche Kenntnis hat der Senat über die verstärkte Nutzung von digitalen 
Anwendungen zur Fernbehandlung im medizinischen Bereich, die die 
Gesundheitsversorgung in der aktuellen Krise ohne Ansteckungsgefahr unterstützen? 
 

2. In welchen medizinischen Bereichen finden zurzeit ein verstärkter Einsatz und 
Nutzung statt und welche Schwierigkeiten ergeben sich bei der bisherigen Nutzung 
dieser digitalen Anwendungen? 
 

3. Mit welchen Maßnahmen könnte die Verfügbarkeit von telemedizinischen 
Angeboten zur Fernbehandlung schnell erhöht werden, um weiteren Patienten und 
Leistungserbringern die Nutzung bestehender Angebote zu ermöglichen? 

 
 
 

Ute Reimers-Bruns, Mustafa Güngör und Fraktion der SPD 


